
やさしい日本語

にほんご

多読

たどく

 申 込
もうしこみ

用紙
よ う し

 

FAX：03-3744-8421 
 

日時
に ち じ

   2023年
ねん

3月
がつ

12日
にち

（日
にち

） 

14：00～16：00 

場所
ば し ょ

   大森
おおもり

南図書館
みなみとしょかん

2F多目的室
たもく てき しつ

 

定員
ていいん

   15名
めい

 

費用
ひ よ う

   無料
むりょう

 

協 力
きょうりょく

   NPO多言語
た げ ん ご

多読
た ど く

 

下
した

の欄
らん

にご記入
きにゅう

ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

お問
と

い合
あ

わせ先
さき

 TEL:03-3744-8411 

大田

おおた

区立

くりつ

大 森

おおもり

南 図 書 館

みなみとしょかん

 

大田区

おおたく

大 森

おおもり

南

みなみ

１－１７－７ 

（京急バス 森ケ崎行き「前の浦」バス停前） 

連絡先
れ ん ら く さ き

CONTACT NUMBER

日本語
に ほ ん ご

のレベル

LEVEL OF JAPANESE
初級
し ょ き ゅ う

　　／　　中級
ちゅうきゅう

　／　　上級
じょうきゅう

お名前
な ま え

NAME

年齢
ね ん れい

AGE

tel:03-3744-8411

